
Местоимения some, 
anyМестоимение some употребляется в 

утвердительных предложениях. Переводится как немного, 
несколько, некоторое количество.

There are some apples in the fridge. – В холодильнике есть несколько 
яблок.

There is some water in the glass. – В стакане есть немного воды.

Местоимение any употребляется в 
отрицательных и вопросительных предложениях. 
Обозначает отсутствие чего-либо, чаще всего не 
переводится на 
русский язык.

There aren’t any apples in the fridge. – В холодильнике нет яблок.

There isn’t any water in the glass. – В стакане нет воды.


